

特別養護老人ホームときわの竣工式典・福祉避難所協定締結



平成27年6月14日（日）、気持ちの良いお天気の中で、『特別養護老人ホームときわ』の竣工式典及び祝賀会を盛大に開催することができました。

これもひとえに、多大なるご尽力をいただきました、東広島市長 藏田義雄様、衆議院議員 中川俊直様、東広島市議会議長 山下守様をはじめとした多くのご来賓の皆様方、社会福祉法人の関係者の皆様、八本松町光路地区の住民の皆様のおかげと深く感謝申し上げます。



この式典におきまして、『特別養護老人ホームときわ』は、災害時における福祉避難所として機能できるよう、東広島市長 藏田義雄様と当法人の河内会長が福祉避難所の協定書を交換しました。

すでに『ときわ台ホーム』では20名利用できる福祉避難所として東広島市と協定を締結しており、新設の特養では6名の方が利用できることとなり、地域の福祉拠点としての体制も整いつつあります。



祝賀会では、津軽三味線は師範の田岡隸山様、片田竹麗様、二宮珠美様、篠笛は川口裕子様、津軽三味線と篠笛の素晴らしい演奏をしていただき花を添えていただきました。

これを機といたしまして、高齢者の方々の「より潤い豊かな心と生活を」実現するため、さらには地域福祉向上のため、職員が一丸となって努力して参りますので、今後とも皆様の温かいご支援とお力添えを賜りますようお願いいたします。